
15 Pièces

380 m²

Réf. 86052800

854 000 €

Les Herbiers
Maison à vendre (85500)
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Dossier  45  pages  sur  demande  -  Dans  le  bocage  vendéen,  région

historique  à  la  qualité  de  vie  préservée,  à  1  heure  de  Nantes,  1h15

d'Angers et à 20 minutes du Puy du Fou, cet élégant manoir en parfait

état,  se situe à l'entrée d'un bourg avec toutes commodités.  Logé au

cœur d'un parc arboré entièrement clos de 4 ha, le manoir dispose de

vastes  pièces  de  vie  lumineuses,  d'un  séjour  avec  cheminée,  de  7

chambres  ainsi  que  d'un  vaste  jardin  d'hiver  avec  vue  sur  la  piscine.

Une  maison  d'amis  avec  3  chambres,  une  écurie  avec  5  boxes  et

plusieurs garages, complètent ce bien dont la localisation à ...

45-page file on request. This elegant manor house is located at the entry to a town

with all amenities 1 hour from Nantes, 1h15 from Angers and 20 minutes from the

Puy  de  Fou  theme  park.Nestled  in  4  hectares  of  leafy  and  entirely  enclosed

grounds,  it  includes  spacious  living  and  reception  rooms,  a  living  room  with  a

fireplace,  7  bedrooms,  and  a  magnificent  conservatory  enjoying  a  view  of  a

swimming pool.With a 3-bed guest house, stables with 5 horse boxes and several

garages.Ideal for a tourist-based activity.

BELLES DEMEURES DE FRANCE 
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